

*Zeit sollte man nicht vergeuden, sie nicht totschiagen
und auch nicht verbrauchen oder verbrennen. Zeit
sollte man leben, denn jeder Mensch hat immer nur
seine eigene Zeit und die ist begrenzt.*

Wir haben liebevoll Abschied genommen

Martin Keller

ehemals Pfarrer von Kilchberg

11. Januar 1952 – 31. Dezember 2017

Vieles hätte er gerne noch erlebt und auch wir hätten noch gerne viel Zeit mit ihm verbracht, obwohl wir wissen, dass die Lebenszeit begrenzt ist. Wir sind dankbar für die gemeinsame Zeit.

Sibylle Keller mit
Anna & Andreas, Jonas & Martina, Stephanie

Stephanie Keller

Elsbeth & Eric Bourlound mit Familie

Die Abdankung findet am Donnerstag, 18.01.2018
um 14 Uhr in der reformierten Kirche Thalwil statt.

Anstelle von Blumenspenden gedenke man den
IPA-Jugendprojekten: IBAN CH02 0020 6206 2333 3841 K

Traueradresse: Sibylle Keller, Haslenstrasse 45, 8135 Langnau am Albis